
1.

2. 2 X

3. 5  X

4. 2 X

4.1 2 X

5.

5.1 Désignation des membres du conseil d'administration 30 X X

5.2 Questions des membres à la Direction générale 10 X

https://cssbe.gouv.qc.ca/
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6.

6.1 Conseil d'administration (Sébastien Dostie et Marie-Ève Barrette) 10 X

6.2 Comité EHDAA (Marie-Ève Champion) 10 X

6.3 RCPAQ (Jean-Christophe Rodrigue) 10 X

6.4 Autres comités

Comité de développement durable (Martine Chaverny) 2 X

Comité culturel (Martine Chaverny) 2 X

Comité consultatif du transport (Pierre-Olivier Girard) 2 X

Fondation du mérite scolaire (Émilie Rodrigue et Sébastien Dostie) 2 X

Mot de bienvenue et ouverture de la réunion
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                                 ORDRE DU JOUR
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Révision et adoption de l'ordre du jour

Sujets de la Direction générale

Retour sur les points de suivi 

Comité de parents

Lecture et approbation du procès-verbal du 9 avril 2025

Le mercredi 7 mai 2025 à 19 h 30 

À la bibliothèque de l'école secondaire Veilleux

Saint-Joseph

Retour des représentants aux divers comités

PAUSE



7.

7.1 Sommes actuelles 2 X

7.2

8. 2 X

9.

9.1 Bons coups - Succès à partager 10 X  

9.2    

10.

10.1
Le mercredi 18 juin 2025 à 19 h 30, à la salle Chaudière du siège social de Saint-

Georges ou par visioconférence
1 X

11. 1 X

12.

12.1   

Durée totale prévue pour la réunion... 120 minutes

Suivi trésorerie/budget de fonctionnement

Sujet de discussion entre les membres...

Clôture de la réunion

Date de la prochaine réunion

Questions diverses

Correspondance reçue



 

 

Procès-verbal 
  

 Comité de parents 
Procès-verbal de la réunion tenue le mercredi 9 avril 2025  
À 19 h 30 
À la salle Chaudière du siège social et par visioconférence 

 

 
 

Secteur Bélanger 
LACASSE, Bruno  Polyvalente Bélanger Saint-Martin 

Secteur Benoît-Vachon 
LABRECQUE, Meggy École l’Astrale Saint-Sylvestre 
VACHON-COUTURE, Éric (substitut) École Monseigneur-Feuiltault Sainte-Marie 
DROUIN, Louis-Philippe (substitut) École l’Étincelle Sainte-Marguerite 
BROCHU, Émilie École l’Étincelle Sainte-Marguerite 
DEBLOIS, Dominique École Maribel Sainte-Marie 
GOULET, Jessica École l’Arc-en-Ciel de Saint-Narcisse Saint-Narcisse 
TARDIF-PARADIS, Corinne École Notre-Dame de Saint-Elzéar Saint-Elzéar 
BEAUSEIGLE, Johanne (substitut) École l’Aquarelle de Saint-Bernard Saint-Bernard 
PAQUET, Jean-Michel École Barabé-Drouin Saint-Isidore 
GIRARD, Pierre-Olivier Polyvalente Benoît-Vachon Sainte-Marie 
BERTHIAUME, Julie (substitut) École primaire l’Éveil Sainte-Marie 
TREMBLAY-B., Marie-Ève (secrétaire) École la Source Saint-Patrice 

Secteur des Abénaquis 
BOLDUC, Véronique Polyvalente des Abénaquis Saint-Prosper 

Secteur des Appalaches 
DUBÉ, Véronique (vice-présidente) École de la Camaraderie Saint-Camille 
CHABOT, Karine École Notre-Dame de Lac-Etchemin Lac-Etchemin 

Secteur Sartigan 
FORTIN-BARBE, Jessica  École Notre-Dame-du-Rosaire Saint-Benoît 
GAGNON, Emie École Monseigneur-Fortier Saint-Georges 
BARRETTE, Marie-Ève (trésorière) École l’Éco-Pin Notre-Dame-des-Pins 
POULIN, Claudine École Aquarelle de Saint-Georges Saint-Georges 
LABRECQUE, Sandra (substitut) École Curé-Beaudet Saint-Éphrem 
MORIN, Valérie (substitut) École la Passerelle Saint-Georges 
VEILLEUX, Marie-Hélène École la Passerelle Saint-Georges 
GILBERT, Karen École Dionne Saint-Georges 
POULIN, Manon Polyvalente de Saint-Georges Saint-Georges   
POULIN, Manon École des Deux-Rives Saint-Georges 
RODRIGUE, Jean-Christophe (président) École Kennebec Saint-Côme 

Secteur Saint-François 
RODRIGUE, Émilie École le Tremplin Saint-Victor 
TURCOTTE, Annick  École De Léry-Mgr-de-Laval Beauceville 

Secteur Veilleux 
AUDET, Anie École secondaire Veilleux Saint-Joseph 
ROY, Éric (substitut) École secondaire Veilleux Saint-Joseph  
JACQUES, Roxanne École Sainte-Famille Tring-Jonction 

Total : 29 des 42 déléguées, délégués ou substituts se sont présentés, soit un taux de participation de 
69 %. 
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Absences (13) : 

FAUCHER, Guillaume  École du Sud-de-la-Beauce Saint-Gédéon 
AUBRY, Alexandre École Jouvence Sainte-Aurélie 
VENABLES, Janie École Sainte-Thérèse Saint-Honoré-de-Shenley 
CABANA, Estelle École Grande-Coudée Saint-Martin 
CHAMPION, Marie-Ève Comité EHDAA Saint-Georges 
DOSTIE, Sébastien École l’Accueil Scott 
DOSTIE, Sébastien  Polyvalente Saint-François  Beauceville 
DUQUET, Véronique École du Trait-d’Union Saint-Prosper 
LABRECQUE, Julie École la Découverte Sainte-Hénédine 
CARRIER, Krystine École du Petit-Chercheur Sainte-Rose 
MERCIER, Bruno École des Appalaches Sainte-Justine 
PARÉ, Frédéric École D’Youville-Lambert Saint-Joseph 
LESSARD, Johannie École Louis-Albert-Vachon Saint-Frédéric 
ALLEN, Marie-Pier École primaire les Sittelles Saint-Georges 
 
Aucun délégué École la Tourterelle Saint-Benjamin 
Aucun délégué École l’Enfant-Jésus Vallée-Jonction 
Aucun délégué École Arc-en-Ciel de Saint-Odilon Saint-Odilon 
Aucun délégué École de la Haute-Beauce Courcelles 
Aucun délégué École Fleurs-de-Soleil Sainte-Justine 
Aucun délégué École Harmonie Saint-Georges 
Aucun délégué École Saints-Anges Saints-Anges 
Aucun délégué École l’Envolée Frampton 
Aucun délégué École des Sommets Saint-Zacharie 
 
Personnes-ressources : 

Mme Karina Roy, directrice générale adjointe 
Mme Isabelle F. Gilbert, directrice générale adjointe 
Mme Marie-Ève Dutil, directrice du secrétariat général et services corporatifs 
 

1. Mot de bienvenue et ouverture de la réunion 
M. Jean-Christophe Rodrigue s’assure du quorum et souhaite la bienvenue à tous.  

 
2. Révision et adoption de l’ordre du jour 

Mme Emie Gagnon propose l’adoption de l’ordre du jour du 9 avril 2025 tel que présenté. 
 

Résolution 01-04-25 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Lecture et approbation du procès-verbal du 19 mars 2025 

Mme Manon Poulin propose l’adoption du procès-verbal du 19 mars 2025 tel que présenté.   
 

Résolution 02-04-25  
Adopté à l’unanimité 

 
 

4. Retour sur les points de suivi  
Aucun point.  
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5. Sujets de la direction générale  
5.1.  Calendrier des rencontres du comité de parents 2025-2026 
Mme Karina Roy présente le calendrier des rencontres. M. Bruno Lacasse demande si les réunions 
pourraient se dérouler dans une autre école. Mme Karina Roy mentionne qu’il y aurait la salle KRËO 
de la Polyvalente Saint-François de Beauceville qui pourrait servir. 
Mme Claudine Poulin propose l’adoption du calendrier tel que présenté.  
 
 

Résolution 03-04-25  
Adopté à l’unanimité 

 
5.2. Consultation PEVR 
Mme Isabelle F. Gilbert informe que le comité va bien. Les parents sont consultés aussi sur le plan 
d’engagement vers la réussite des élèves.  
 
5.3. Période d’élection (invitation aux membres concernés) 
Un courriel a été envoyé à tous les membres du comité. La date limite pour recevoir les candidatures 
est le 1er mai. Voici le processus d’élection :  
- Mme Karina Roy sera la directrice des élections. 
- Mme Marie-Ève Dutil sera la scrutatrice. 
- Il y aura des discours des candidats. 
- Il y aura le vote. 
- Décompte des votes.   

 
5.4. Avis de désignation et formulaire de mise en candidature 
Mme Marie-Ève Dutil fait un résumé de ce qui a été discuté en mars dernier.  

 
5.5. Processus de désignation des membres parents  
Le processus a fait l’objet d’une révision pour ce qui est des élections de 2e ronde. La décision finale 
sera annoncée sous peu.  

 
5.6. Questions des membres à la Direction générale  
Mme Claudine Poulin de l’école Aquarelle de Saint-Georges s’interroge sur l’accès des parents à 
l’intérieur des murs de l’école, car le code du service de garde a été enlevé. Elle demande si c’est 
pareil dans les autres écoles. Plusieurs parents indiquent que leur école fonctionne aussi de cette 
façon. Mme Karina Roy ajoute que ce n’est pas le CSSBE qui impose ces mesures, mais l’école par ses 
règles internes.  
 
M. Bruno Lacasse s’interroge sur le suivi fait avec le plan d’intervention au secondaire : les difficultés, 
combien de personne-ressource, cheminement de l’enfant par la suite, implication des parents dans 
le processus. Mme Isabelle F. Gilbert répond que les enfants sont tous différents. Chaque équipe-
école décide du programme le plus pertinent pour chaque enfant et qu’il demeure en constante 
évolution. Les intervenants doivent avoir le nombre minimum de 10 communications avec les 
parents par année. Ce qui inclut les 3 bulletins, la 1re communication, rencontres avec le parent en 
personne ou tout autre moyen de communication (courriel, téléphone, lettre, etc.). Pour le 
cheminement possible, voir le diagramme sur le site du CSSBE.  
 
Mme Marie-Hélène Veilleux demande si le parent peut refuser que son enfant soit dans une classe à 
double niveau? Mme Karina Roy répond que non, c’est la direction qui fait le classement des élèves. 
Cependant, le parent peut informer la direction de sa préférence.  
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6. Retour des représentants aux divers comités 

6.1. Conseil d’administration (Sébastien Dostie et Marie-Ève Barrette) 
Aucune réunion. 

 
6.2.  Comité EHDAA (Marie-Ève Champion) 
Aucune discussion en raison de l’absence de Mme Marie-Ève Champion.  

 
6.3.  RCPAQ (Jean-Christophe Rodrigue) 
Le portail Mozaïk deviendra Clic École en août. Ajout de la possibilité de conversation avec les 
enseignants.  

 
6.4.  Autres comités  
Comité de développement durable (Martine Chaverny) : Aucune rencontre 
Comité culturel (Martine Chaverny) : Aucune rencontre  
Comité consultatif du transport (Pierre-Olivier Girard) : Rencontre à venir 
Fondation du mérite scolaire (Émilie Rodrigue et Sébastien Dostie) : Mme Émilie Rodrigue a fait son 
inscription au gala méritas pour faire la remise des certificats. 
 

7. Suivi trésorerie/budget de fonctionnement 
7.1. Somme actuelle  
Il reste un montant de 6 983 $ dans le budget du comité de parents.  

 
8. Correspondance reçue 

Aucune correspondance. 
 

9. Questions diverses 
9.1. Bons coups – Succès à partager 
M. Bruno Lacasse souligne la bonne idée du dépistage ophtalmologique qui a eu lieu à la 
polyvalente Bélanger de Saint-Martin. 

 
10. Date de la prochaine réunion 

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 7 mai 2025, à 19 h 30, à la bibliothèque de l’école 
secondaire Veilleux. En présence seulement, car il y aura un souper et un vote pour les élections.  
 

Résolution 04-04-25 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
11. Clôture de la réunion 

L’ordre du jour étant épuisé, Mme Emie Gagnon propose la clôture de la réunion, il est 20 h 58.  
 

Résolution 05-04-25 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
Marie-Ève Tremblay-Brochu   Jean-Christophe Rodrigue  
Secrétaire      Président  
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